

UNIÓN UGETISTA

UGT CLM organiza la jornada "Nuevos riesgos laborales en empleos verdes"



Más de 70 de delegados y delegadas han participado en la Jornada "Nuevos riesgos laborales en empleos verdes" organizada por UGT Castilla-La Mancha en Puertollano.

El objetivo es abordar la prevención de riesgos laborales de la nueva economía surgida de la transformación verde y ecológica y de la digitalización del mercado laboral.

Enmarcada dentro del Acuerdo Estratégico de Prevención de Riesgos Laborales en Castilla-La Mancha 2022-2026 y dentro de las actuaciones que viene realizando el sindicato en el Consejo del Diálogo Social de CLM, la jornada ha contado con la presencia de la viceconsejera de Empleo, Diálogo Social de CLM, la jornada ha contado con la presencia de la viceconsejera de Empleo, Diálogo Social y Seguridad y Salud Laboral de la Junta, Nuria Berta Chust; de la directora general de Autónomos, Trabajo y Economía Social de la Junta, Ana Carmona; del director territorial de la Inspección de Trabajo y Seguridad Social en Castilla-La Mancha, Juan Díaz Rokiski; del secretario general de UGT CLM, Luis Manuel Monforte; del secretario de Organización y Salud Laboral de UGT CLM, Javier Flores; de la secretaria general de UGT Ciudad Real, Alfonsi Álvarez; y del secretario general de UGT FICA Ciudad Real, Antonio Torres, entre otros. Leer más...



















UGT CLM se suma a la campaña #YoTrabajoGratis contra la brecha salarial

Hasta el 31 de diciembre UGT lleva a cabo la campaña "Yo trabajo gratis", para denunciar que, en España, de media, las mujeres cobran un 8,9 % menos que los hombres en salario/hora. Lo que supone 32,48 días al año que trabajan gratis (del 29 de noviembre al 31 de diciembre).

En el caso de nuestra comunidad autónoma, estamos mejor que en la media nacional. Según la última Encuesta de Estructura Salarial del INE, con datos de 2020, las mujeres de Castilla-La Mancha cobran una media de 20.761 euros al año, frente a

los 24.029 que cobran los hombres, una diferencia que sitúa la brecha salarial en el 13,6%.

Por sectores, las actividades administrativas y de servicios auxiliares son las que soportan el índice más elevado de brecha, un 31,07%, seguido por las actividades sanitarias y servicios sociales, con un 28,39% y otros servicios, con una brecha del 28,55%. "Todos ellos, sectores altamente feminizados". Algo que UGT CLM considera imprescindible es que se incluya la brecha en la negociación colectiva. Leer más...





















CLM tiene una brecha del 23% con respecto a las CCAA con mejores salarios



Castilla-La Mancha tiene un salario medio mensual de 1.960 euros brutos, un 23% menos que el salario medio del País Vasco (la región que encabeza esta clasificación) y un 17,7% menos que el de la vecina Comunidad de Madrid.

Según los recientes datos sobre salarios publicados por el Instituto Nacional de Estadística, el salario medio mensual en nuestro país es de 2.128 euros brutos, un 8% por encima de la media de Castilla-La Mancha.

La secretaria de Empleo y Política Sindical de UGT CLM, Isabel Carrascosa, pone de manifiesto que Castilla-La Mancha se mantiene a la cola en nuestro país en cuanto a retribuciones de sus trabajadores y trabajadoras. "Solo están por detrás de nosotros Valencia, Andalucía, Murcia, Canarias y Extremadura". No obstante, "para el sindicato lo más preocupante es el importante porcentaje de personas ocupadas que cobran muy bajos salarios. Leer más...

El proyecto de UGT "Guiándote hacia la igualdad", lleva la sensibilización a los pueblos conquenses

Con el objetivo de concienciar a la población sobre la importancia de acabar con todo tipo de discriminaciones, UGT Castilla-La Mancha ha puesto en marcha en la provincia de Cuenca el proyecto "Guiándote hacia la igualdad", un proyecto con el que el sindicato ha dado un paso más en la igualdad real y efectiva entre hombres y mujeres. Con la colaboración de la Diputación de Cuenca, la

la Unión General de Trabajadores y Trabajadoras ha llegado de forma directa a la población a través de sus "Puntos de Igualdad", enclaves instalados en pueblos de la provincia en los que en estos últimos meses ha ofrecido información y asesoramiento sobre igualdad, conciliación, corresponsabilidad, permisos laborales por cuidados...

Leer más...





UGT vota a favor de la Oferta de Empleo Público del Sescam para 2023

En la Mesa Sectorial del Sescam celebrada hoy, que por primera vez ha presidido el nuevo gerente **Alberto Jara**, el sindicato UGT ha dado su voto favorable a la Oferta de Empleo Público del Servicio Público de Salud de Castilla-La Mancha para 2023, que asciende finalmente a un total de 1.474 plazas. La propuesta llevada a la mesa preparatoria del 22 de noviembre ha sido mejorada en 146 plazas para el turno de promoción interna y en esta ocasión, a propuesta de UGT, se ha duplicado la oferta inicial

prevista para Enfermeros Especialistas.

De esta forma, la Oferta de Empleo Público aprobada hoy con los votos favorables de UGT, CCOO y SAE asciende a 1.474 plazas, 957 por turno libre y 517 por promoción interna, oferta que el SESCAM quiere unir a la del año que viene en una única convocatoria de oposiciones. Con las aprobadas en esta mesa, el número total de plazas incluidas en las ofertas de empleo público desde 2016 asciende a 10.093 plazas. Leer más...

UGT exige un convenio colectivo que blinde garantías ante el ERE anunciado por Telefónica

Frente al ERE presentado ayer por Telefónica a los sindicatos, UGT pide un nuevo convenio colectivo que blinde a la plantilla y sus condiciones laborales y económicas, ello sin menoscabo de que las personas que puedan estar afectadas por las bajas incentivadas propuestas por la empresa dispongan de garantías y condiciones similares a los planes de salidas anteriores.

UGT –sindicato que cuenta con la mayoría de la representación de los trabajadores/as- estima que el ERE podría afectar a entre 4.500 y 5.000 trabajadores/as de todo el país nacidos en 1968 y años anteriores.

En Castilla-La Mancha son algo de más de 200 las personas que componen la plantilla de Telefónica. Leer más...



El Ayuntamiento de Toledo regula los pasos realzados a petición de UGT



UGT valora de manera positiva el compromiso adquirido por el Ayuntamiento de Toledo de poner en marcha medidas que favorezcan la seguridad vial y la salud laboral de los trabajadores y trabajadoras del transporte público de viajeros de la ciudad.

Tras los encuentros y comunicaciones mantenidas por el sindicato con el concejal de Seguridad, Transportes e Interior, **Iñaki Jiménez**, UGT agradece al Consistorio que haya tenido en cuenta sus demandas y que haya procedido, "en un periodo

Además, en una carta, el sindicato también traslada al edil la buena acogida que ha tenido entre la plantilla de Unauto y de los trabajadores de la ORA el compromiso del Consistorio a instalar cabinas de aseo en distintos puntos de la ciudad.

UGT recuerda que en julio de este año la sección sindical de UGT en la empresa Unauto – concesionaria del servicio del transporte urbano- y la Federación de Servicios, Movilidad y Consumo de UGT presentaron a Iñaki Jiménez un informe técnico. Leer más...







UGT CLM forma a sus delegados/as en seguridad laboral en el sector agrícola

UGT CLM ha organizado el taller "Vuelco de tractores en el sector agrario" en Manzanares, Ciudad Real, para formar a sus delegados y delegadas en salud laboral en el sector. Un curso enmarcado en el Acuerdo Estratégico de Prevención de Riesgos Laborales 2022-2026 de Castilla-La Mancha. En la jornada se ha expuesto la situación del sector en la región, en el ámbito de la seguridad laboral.

De enero a agosto de 2023 según datos del Ministerio de trabajo en CLM sehan registrado1.463

accidentes laborales en el sector agrario. Situándose como uno de los sectores con mayor siniestralidad.

Según el análisis expuesto por el sindicato, y recogido por los técnicos de prevención, la mayoría de las empresas carecen de procedimientos para la elección de puestos de trabajo, y no se evalúan de manera específica y concreta los riesgos para la salud de los trabajadores/as derivados de la utilización de dichos equipos. Y las planificaciones preventivas aparecen incompletas. Leer más...





UGT FICA rechaza el ERE de Pablosky y los planes de deslocalización de la empresa

UGT FICA muestra su total rechazo al ERE presentado esta semana por la dirección de la empresa Pablosky, localizada en la localidad toledana de Fuensalida, donde da trabajo a 314 personas.

El sindicato considera inaceptable la propuesta inicial de despedir a 48 personas, alrededor del 15% de la plantilla, y asegura que adoptará todas las medidas de presión necesarias -incluidos paros parciales y convocatoria de huelga- para revertir la decisión de la empresa.

UGT FICA explica que las próximas reuniones tendrán lugar los días 5, 11 y 20 de diciembre. En ellas la Federación de Industria, Construcción y Afines de UGT defenderá que, de producirse salidas, estas sean bajas voluntarias con las mejores condiciones posibles.

Lola Aceituno, de la sección sindical de UGT en Pablosky, afirmaba que en esta fábrica trabajan familias enteras, con lo que eso supone y que el EREúnicamente responde a la intención de la direc-



ción de deslocalizar la producción y llevársela a Marruecos.

"No vamos a permitir que haya despidos y que con este ERE se de un nuevo mazazo a la comarca de Fuensalida, cuyas empresas de calzado se encuentran en una situación muy complicada. Pablosky ha planteado ahora un ERE pero lo cierto es que en otras empresas del sector también se vienen produciendo despidos".

Desde UGT FICA aseguran que seguirá velando por estos trabajadores y trabajadoras.







UGT CLM reclama la igualdad de oportunidades de las personas con VIH



En el Día Mundial de la Lucha contra el Sida, UGT CLM advierte de que los trabajadores y trabajadoras con VIH aumentan su vulnerabilidad social y laboral, y tiene una incidencia directa en su acceso a un empleo y el mantenimiento del mismo. Los cierres por cese de actividad y las reducciones de plantilla en los centros de trabajo, pueden ser la excusa perfecta para despedir a las personas por su estado seropositivo.

Para el sindicato, es necesario, más que nunca, no

sólo reforzar, sino también ofrecer una protección de sus derechos, entre los que se encuentran el derecho al trabajo; y la libre elección del mismo, en condiciones equitativas y satisfactorias, sin discriminación alguna, a la promoción a través del trabajo, y a igual salario por trabajo de igual valor. Por ello, desde UGT CLM piden que el VIH se aborde en el ámbito laboral, como una cuestión de salud, libre de discriminaciones, y donde no se vulneren los derechos de la persona. Leer más...



>>> NEWSLETTER <<<

LA ECONOMÍA DEL FUTURO



LA ECONOMÍA DEL FUTURO



La digitalización, alineada con un escrupuloso respeto por el medio ambiente, marcará la economía del futuro.

Un buen ejemplo de esta sinergia es el <u>smart farming</u>, que permite a los agricultores maximizar sus recursos y regar, fertilizar y fumigar cada porción de terreno con precisión quirúrgica de acuerdo a sus particularidades y a las previsiones meteorológicas. Así, esta revitalización, que ya es una realidad en las ciudades, dará el salto a los pueblos.

El confinamiento a nivel mundial a causa de la COVID-19 ha tenido un efecto sísmico sobre la economía. Algunos sectores se han mostrado especialmente vulnerables, mientras otros, como las plataformas de streaming y el comercio online, ligados a la digitalización, se han visto reforzados.

También se ha evidenciado la necesidad de mantener una relación sana con el medio ambiente. Este escenario permite vislumbrar qué sectores dominarán la economía del futuro.





¿QUÉ SECTORES LIDERARÁN LA ECONOMÍA VERDE?







GUÍA EMPLEA RECURSOS

Segundo trimestre 2023

PRESTACIONES Y SUBSIDIOS



GUÍA DE SERVICIOS

PARA AFILIADOS Y AFILIADAS

2023



UGT Castilla-La Mancha

Descarga ya la app de UGT

Simplemente escanea el código QR de tu modelo de smartphone:



Para android:



Algunas de las ventajas de descargar la App de UGT:

-Contactar de forma sencilla con tu centro de UGT más cercano.

-Acceso a noticias sindicales de forma instantánea.

-Todas los descuentos y las ofertas actualizadas de UGT a tu alcance.

-Disponer de tu convenio, calendario laboral y carnet del sindicato en un instante.

.Podrás modificar tus datos sindicales de forma inmediata.

-y mucho más...



Para IOS:



iBájala ahora!



GANAMOS TODAS Y TODOS.





PRESÉNTATE A LAS ELECCIONES SINDICALES DE TU EMPRESA.



◆ PRESÉNTATE AQUÍ

#SOMOSUGT #CONUGTGANAS



¿Quieres opositar?

ESTAMOS PARA AYUDARTE



Actualizadas!

Regional



Escanea el código

QR y selecciona

aquellas que sean de

tu interés

Nacional



Conoce con detalle las nuevas ofertas regionales y nacionales

Conoce las diferentes ofertas de empleo público



UGT (STEEL STEEL S











¿Buscas trabajo?

ESTAMOS PARA AYUDARTE

Conoce las diferentes ofertas de empleo del SEPE

Escanea el código QR y selecciona aquellas que sean de tu interés



Actualizadas!

